



Le 19 Janvier 2012.

Monsieur le Président,

L'association de défense des consommateurs salariés CGT des Landes émet des réserves sur le stockage souterrain de gaz naturel de Salins des Landes.

En effet, en étudiant de très près les contributions et questions des citoyens, il s'avère que les réponses apportées ne sont pas satisfaisantes ou encore édulcorées.

Des questions économiques, techniques et environnementales méritent d'être beaucoup mieux traitées par des études et expertises nouvelles.

- La Sécurité du site et le choix de celui ci sont ils aussi sûr que ce qui est proclamé?
- Les retombées économiques et industrielles sont nulles pour le bassin d'emploi du Sud des Landes.
- Les retombées économiques pour les usagers domestiques en matière de distribution ou desserte gaz des petites communes ne sont pas abordées.....
- Si on peut estimer avoir besoin de Centrales Electriques au Gaz, alors pourquoi ne pas en construire en Aquitaine et dans les Landes où le Département porte une politique volontariste en production d'énergie alternative?
- L'environnement avec le saumoduc et les rejets dans l'océan est à notre avis une fois de plus sacrifié.

Nous demandons avec insistance que les débats publics ne soient pas clos le 31 janvier 2012 et qu'ils se poursuivent au-delà avec un délai raisonnable pour tous les acteurs de la vie économique et civile.

C'est après cette nouvelle phase de débats publics que notre association se déterminera.

Veuillez agréer l'expression de nos sentiments distingués.

INformation DÉfense des COnsommateurs SALariés CGT des Landes
Maison des syndicats -97 Place caserne Bosquet – B.P 114 –
40 002 Mont de Marsan ☎ 05 58 06 50 70 - FAX 05 58 06 50 71 - 💻
indecosa.cgt40@laposte.net - <http://www.indecosa.cgt.fr/>
<http://ctrc-aquitaine.blogspot.com/>